

Sondage

Le premier trimestre s’achève dans quelques jours...
Je m’aperçois que le travail à la maison est souvent **très bien** fait. Comme j’ai eu l’occasion de le dire lors de la réunion de septembre, il est difficile de doser le travail du soir pour des élèves très différents les uns des autres et sans doute la quantité est-elle trop importante certains soirs.
Je vous rappelle que vous pouvez prendre la décision d’écourter les exercices de math s’ils vous semblent trop longs : un simple petit mot des parents suffit !

Votre avis :

La quantité de devoirs est <u>régulièrement</u> trop importante	<input type="checkbox"/>
La quantité est <u>parfois</u> trop importante	<input type="checkbox"/>
La quantité est <u>le plus souvent</u> correcte.	<input type="checkbox"/>
Vous prenez l’initiative d’écourter les devoirs	<input type="checkbox"/>
Vous ne prenez jamais l’initiative d’écourter les devoirs.	<input type="checkbox"/>

Remarques :

.....

.....

.....

.....